



**Dans le cadre de la semaine internationale d'actions du 25 mars au 2 avril 2023
Mobilisons-nous le 2 avril pour la libération de Georges Abdallah !**

Un seul cadeau d'anniversaire : la lutte !

Le 2 avril prochain, mettons Georges Abdallah aux avant-postes de nos luttes lui qui a toujours été et reste à l'avant-garde du combat !

Faisons de ce 2 avril non pas une simple date anniversaire de notre camarade ; non pas une simple date pour déplorer ou nous résigner de son entrée dans sa 72^e année. Non pas une simple date pour ressasser toutes ses si longues années passées en détention et par-là même nos échecs à ne pas être parvenus à libérer notre camarade !

Faisons de ce 2 avril une journée internationale d'actions, « déter et révolutionnaire », à l'image de ce qu'est Georges Abdallah pour porter le combat qui est le sien, qui est le nôtre et faire tonner l'exigence de sa libération partout en France, au Liban et dans le monde.

Faisons de ce 2 avril à venir une journée internationale d'actions pour notre camarade parce que Georges Abdallah est Georges Abdallah, qu'il est de toutes nos luttes et que nous sommes de son combat et qu'ô combien ont raisonné dans nos révoltes, nos mobilisations, nos manifestations, ces temps derniers, ses déclarations et ses appels à entrer en résistance et à combattre toutes les formes d'oppression, de domination et de barbarie qu'engendrent l'impérialisme, le capitalisme, le sionisme et le fascisme.

Faisons de ce 2 avril une journée internationale d'actions pour notre camarade car notre combat rime avec Georges Abdallah quand, partout dans le monde et en France, les classes populaires se soulèvent contre un système qui les broient, les affament, pour toujours plus de profits et davantage de misère. Le capital nous fait la guerre ! Guerre au capital !

Faisons de ce 2 avril prochain une journée internationale d'actions pour notre camarade car notre combat rime avec Georges Abdallah quand partout dans le monde, les peuples ne sont pas dupes de leurs guerres impérialistes de pillage et de repartage du monde et font bien le lien entre ces guerres et la guerre de classes qui leur est faite. Leurs guerres, nos morts ! Guerre à la guerre impérialiste !

Faisons de ce 2 avril une journée d'actions internationales pour notre camarade car notre combat rime avec Georges Abdallah quand partout les masses populaires expriment leur solidarité internationale avec les peuples en lutte et sont, en particulier, aux côtés de l'héroïque résistance du peuple palestinien dans sa lutte de libération nationale contre l'occupant sioniste. Car Palestine vivra ! Et Palestine vaincra ! La Palestine aux Palestiniens, de la mer au Jourdain !

Faisons de ce 2 avril prochain une journée internationale d'actions pour notre camarade car notre combat rime avec Georges Abdallah quand partout dans le monde, les forces résistantes s'organisent contre la montée du fascisme sous toutes ses formes et œuvrent, pour opposer à cette dictature du capital sous sa forme la plus violente, une lutte des classes révolutionnaires.

Parce que Georges Abdallah est **notre camarade** et que nous nous reconnaissons pleinement dans son **engagement révolutionnaire internationaliste** sans faille pour la fin du colonialisme à travers le monde, pour la fin du capitalisme et de l'exploitation et en soutien à la lutte des peuples et des nations opprimées, ce 2 avril prochain, plaçons l'exigence

de sa libération à l'avant-garde de nos revendications anti-impérialistes, anticapitalistes, anticolonialistes et antifascistes.

Parce que Georges Abdallah n'est pas seulement un symbole pour les révolutionnaires à travers le monde mais bien un **symbole de la résistance unanimement reconnu**, manifestons, en ce 2 avril prochain, notre droit juste et légitime à nous révolter et à résister en arborant l'exigence de la libération de notre camarade.

Parce que Georges Abdallah est un prisonnier de la politique impérialo-sioniste d'emprisonnement ou de liquidation en masse des militants de la cause palestinienne et plus largement des révolutionnaires et parce que les prisonniers politiques révolutionnaires sont les **flambeaux de la résistance**, exigeons ce 2 avril prochain la libération de Georges Abdallah et aussi celles de tous les prisonniers palestiniens et de tous les prisonniers politiques et révolutionnaires de par le monde.

Georges Abdallah, ce 2 avril prochain, tes camarades seront là ! Pour marquer un nouveau jalon national et international dans la campagne pour ta libération et démontrer que pour nous aussi, à ton image, l'important est de ne pas se rendre, de ne rien lâcher, de résister jusqu'à la victoire car la résistance est un droit et un devoir et qu'elle doit conduire inéluctablement à l'intensification de ce rapport de force garant de ta libération.

Nous tous ici signataires de ce texte, nous nous engageons et ferons en sorte qu'en ce jour anniversaire ou durant toute la semaine internationale d'actions du 25 mars au 2 avril 2023, mille initiatives fleurissent pour porter ton combat et exiger ta libération !

A Paris, le 2 avril 2023, l'exigence de la libération de Georges Abdallah sera clamée dans les rues de la capitale lors d'une manifestation organisée par la Campagne Unitaire.

« La solidarité, inscrite dans la dynamique des luttes en cours, est une arme qui rompt les chaînes de l'isolement derrière les abominables murs et permet aux camarades incarcérés de transcender leurs conditions de détention pour s'inscrire effectivement dans le mouvement en tant que protagonistes révolutionnaires opérant dans les conditions spéciales qui sont les leurs ». (Georges Abdallah)

La solidarité est notre arme ! Liberté pour Georges Abdallah !

Amplifions, coordonnons et intensifions la mobilisation pour sa libération !

Une, deux, trois, mille initiatives pour la semaine internationales d'actions et pour la journée du 2 avril 2023 afin d'exiger la libération de Georges Abdallah !

Paris, le 15 mars 2023

Campagne Unitaire pour la Libération de Georges Abdallah

Campagne.unitaire.gabdallah@gmail.com

Facebook : pour la libération de Georges Abdallah

Instagram : cuplgia - Tweeter : CUPLGIA

Premiers signataires : Collectif pour la Libération de Georges Ibrahim Abdallah (CLGIA) - Le Collectif Rouge Internationaliste pour la défense des prisonniers révolutionnaires (Le CRI Rouge) - Le Secours Rouge arabe - Le Comité d'Actions et de soutien aux luttes du peuple marocain -